

CeBIT

## brain-SCC vereinfacht Abläufe

**[05.03.2015] Auf der CeBIT in Hannover stellt das Unternehmen brain-SCC eine Lösung zur Optimierung komplexer Verwaltungsabläufe vor.**

brain-SCC will den Kunden bei der Optimierung komplexer Verwaltungsabläufe hilfreich zur Seite stehen. Das Unternehmen stellt daher auf der CeBIT (16.-20. März 2015, Hannover) die Lösung brain-GeoCMS vor. Laut brain-SCC ermöglicht es die Anwendung, Verwaltungsportale, Geo- sowie Bürgerportale bereitzustellen. Die Verwaltungsmitarbeiter verrichten intern ihre tägliche Arbeit über eine einheitliche Bedienoberfläche, in die alle notwendigen Funktionen zur Informationsabfrage, -pflege und -bereitstellung über Module integriert sind. Mobile Lösungen greifen automatisiert auf brain-GeoCMS zu und runden das integrierte Angebot ab.

(ma)

Stichwörter: CMS | Portale, brain-SCC, CeBIT, Messen